

# WGA stellt Kandidaten auf

Achim – Die Wählergemeinschaft Achim (WGA) hat Ihre Kandidatinnen und Kandidaten für die Stadtratswahl am 12. September aufgestellt. Das teilt Vorsitzender Wolfgang Heckel nach einer diesbezüglichen Versammlung in Gieschens Hotel mit.

Durch engagierte Werbung habe die Gruppierung weitere neue Kandidaten gewinnen können, „die für die WGA eine Verstärkung bedeuten“. Darunter seien altbekannte Gesichter, die früher schon einmal dem Stadtrat angehörten, informiert Heckel und nennt Ralf Osmers, Siegmund Kamrath und Johann Meyer. „Sie haben wieder Biss, um die Politik in Achim mitzugestalten und ihr neuen Schwung zu geben.“

Nach Angaben des Vorsitzenden treten zwei Frauen

und sieben Männer für die WGA zur Wahl an. „Wir wollen in jedem Fall wieder Fraktionsstärke erreichen“, lässt Heckel wissen. „Das heißt, mindestens vier Sitze sollen es werden.“ Derzeit entsendet die WGA mit Wolfgang Heckel, seinem Sohn Michael und Robert Bonin drei Abgeordnete in das höchste Gremium der Stadt.

Nachfolgend die Liste der Wählergemeinschaft für den Wahlbereich Achim-West: 1. Ralf Osmers, 2. Michael Heckel, 3. Siegmund Kamrath, 4. Robert Bonin, 5. Annegrit Genschow. Für den Wahlbezirk Achim-Ost kandidieren: 1. Wolfgang Heckel, 2. Heike Wimmer-Bonin, 3. Claus Wendt, 4. Johann Meyer.

Am Wahlprogramm wird laut dem Vorsitzenden noch gearbeitet. Ein Schwerpunkt der zukünftigen Stadtratsar-

beit werde die „Digitalisierung“ sein. „Weiter unterstützen wir eine Oberstufe an der IGS.“ Die Jugend brauche „ihren Freiraum“, dafür sollten gemeinsam mit jungen Einwohnern Ideen entwickelt werden. „Im gesamten Stadtgebiet müssen auch die Radwege überprüft und größtenteils instandgesetzt oder erneuert werden“, schreibt Heckel weiter. Und er versichert: „Mit der WGA wird es kein Achim-West geben.“

Eines ist ihm noch wichtig: In den vergangenen Wochen habe er immer wieder gehört, dass die WGA mit den Freien Wählern in Verbindung gebracht werde. „Mit dieser politischen Gruppe haben wir nichts gemeinsam“, stellt Heckel klar. „Die Wählergemeinschaft Achim ist seit 30 Jahren in Achim eine eigenständige Bürgerinitiative.“